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Os seis buracos com 18 metros de profundidade, 
ainda sem sinalização no período da manhã e...

... sinalizado no final da tarde, após o 
acidente e a notificação da prefeitura

Sem sinalização, obra no Grajaú 
vira risco para os moradores
Cachorro cai em buraco de 18 metros de profundidade e expõe risco de acidentes com crianças que circulam pelo local diariamente

A falta de proteção e de 
sinalização adequadas em 
uma obra para instalar a caixa 
d'água no residencial Grajaú 
quase causou a morte de um 
cachorro de estimação ontem

de manhã e expôs o risco de 
acidentes mais graves, com 
crianças, por exemplo. O ani
mal, um poodle chamado Ski- 
pe, caiu em um buraco com 
cerca de 18 metros de profun

didade. Uma equipe do Cor
po de Bombeiros foi acionada 
e teve trabalho para resgatar o 
animal com vida, emocionan
do o dono do cão. Mas o aci
dente poderia ter acontecido

com qualquer uma das mui
tas crianças que circulam pelo 
local diariamente, a caminho 
da escola no Jardim Caju. 
Proprietários do loteamento 
reconheceram que o local de

veria ter sido sinalizado e pro
meteram providências. Já o 
responsável técnico pela obra, 
Carlos Akyo, afirmou que a 
sinalização era adequada e 
negou que representasse ris

co às crianças. A empresa foi 
notificada pela fiscalização da 
prefeitura de Lençóis Paulis
ta. No final da tarde, obra foi 
sinalizada e perigo minimiza
do. ►► Página A3

E C O N O M I A

Juiz inocenta postos acusados de cartel
Cristiano Paccola/ OECO

Donos de postos de combustíveis estão livres da acusação de cartel, decisão é do juiz e MP recorre

O juiz substituto Ricardo 
Venturini Brosco inocentou os 
seis donos de postos de com
bustíveis de Lençóis Paulista 
denunciados pelo Ministério 
Público por formação de car
tel. No despacho da terça-feira 
17, o juiz entendeu que não há 
provas materiais suficientes pa
ra confirmar que os empresá
rios do setor combinaram pre
viamente os preços da gasolina 
fornecida ao consumidor final. 
Autor da denúncia em 2007, o 
promotor de Justiça Henrique 
Ribeiro Varonez discorda da de
cisão e já recorreu ao Tribunal 
de Justiça, em São Paulo. Para 
ele, o crime está demonstrado 
pela fixação de preço idêntico 
(de R$ 2,599 o litro de gasoli
na) por 40 dias, mesmo que a 
compra do produto tenha va
riado, em média, 8 centavos de 
real no período. ►► Página A6

D R O G A S

Menores de 17 e 15 anos 
são detidos com crack

Policiais militares detive
ram dois adolescentes, um 
rapaz de 17 anos e uma me
nina de 15, portando crack 
na terça-feira 17, em Lençóis. 
O menor foi abordado às 
16h, na Vila Cruzeiro. Ele era 
passageiro de um mototáxi e 
mudou o comportamento ao 
ver as viaturas. Com ele foram 
encontrados 40,6 gramas de 
crack. Às 23h45, próximo ao 
Asilo, a polícia abordou a ga
rota e encontrou com ela sete 
pedras de crack. Ela contou

que comprara a droga de um 
desconhecido, na Rodoviária. 
Nos dois casos, os meno
res foram encaminhados ao 
Plantão Policial e registrada a 
ocorrência. Na segunda-feira 
16, operação da Polícia Civil, 
da Polícia Militar e do Canil, 
de Bauru, apreendeu relógios 
e dinheiro. A polícia investi
gava denúncia de tráfico de 
drogas, mas nas casas, encon
trou os relógios possivelmen
te contrabandeados, 44 dóla
res e R$ 4 mil em dinheiro.

Fundo deve gastar R$ 200 
mil para tratar dependentes

►► Página A3

Divulgação

B A I R RO S

Morador reclama de 
falta de transporte 
público para filho

A falta de transporte para 
o filho incomoda Givaldo dos 
Santos. Ele mora no Jardim das 
Nações e o filho de 10 anos estu
da no Centro Educativo Terezi- 
nha dos Santos, na Vila Cruzei
ro. Administração diz que não 
tem o que fazer. ►► Página A3
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EFAC é modelo de empreendedorismo
Com sua franquia pratica

mente formatada, a EFAC, de 
Lençóis Paulista, já é modelo 
em escola de beleza no Brasil. 
Resultado da veia empreende
dora das empresárias Marta 
Rocha e Anieli Zonta, a escola 
abriu sua primeira turma em

fevereiro de 2004. Na época, 
eram dois cursos (cabeleireiro 
e manicure) e 80 alunos. Hoje 
já são 13 cursos, mais de 400 
alunos, além dos cursos de 
aperfeiçoamento oferecidos o 
ano todo. Marta Rocha, atual 
proprietária da escola, lembra

que o mercado da beleza é o 
que mais cresce no país e no 
mundo. Capacitar pessoas foi 
o pulo do gato a EFAC crescer 
e alimentar novos sonhos. "A 
EFAC gosta de transformar. Is
so faz parte da nossa história", 
revela a empresária. Página A4

P E D E R N E I RA S

Começa hoje Feira 
das Nações com  
show gospel

Começa às 20h de hoje a 
Feira das Nações, ponto al
to das comemorações pelos 
120 anos de Pederneiras. A 
abertura oficial terá show do 
cantor Henrique Conte e, de
pois, com a cantora gospel 
Nívea Soares. A programação 
vai até domingo, com shows 
da banda UTI e Capital Ini
cial, Beto Moreno e Alexan
dre Pires, e encerramento no 
domingo 11, com tradicional 
almoço das barracas típicas e 
shows da dupla Erick e Júlio e 
Michel Teló. A organização do 
evento espera receber 100 mil 
visitantes. ►► Página A7

LUTO

Aos 89 anos, 
morre a religiosa 
Yolanda Radicchi

A comunidade católica de 
Lençóis Paulista está de luto. 
Morreu na terça-feira 17, aos 
89 anos, Yolanda Radicchi. Seu 
corpo foi velado no Santuário 
Nossa Senhora da Piedade e 
o sepultamento aconteceu na 
manhã de ontem, no cemité
rio municipal. Sua morte mar
ca o fim de uma vida dedicada 
à Igreja Católica. Entre outras 
funções junto -  entre abrir as 
portas do Santuário Nossa Se
nhora da Piedade e cuidados 
com o altar principal -, ela foi 
ministra de eucaristia e mem
bro do Apostolado da Oração 
e do Sagrado Coração.



E D I T O R I A L

Responsabilidade
compartilhada

O jornal O ECO traz na 
edição de hoje reportagem 
que relata o drama de um ho
mem e seu animal de estima
ção. Seis buracos abertos sem 
sinalização e desprotegidos 
facilitaram a queda do cão 
Skipe, que caminhava com 
seu dono pelas imediações 
da casa onde vive. Por sorte, o 
Corpo de Bombeiros foi pres- 
tativo. Mais uma vez, cum
priu sua função e conseguiu 
resgatar o animal com vida.

A notícia chega a ser cor
riqueira, não fosse o perigo 
maior que ela revela. Se fato 
similar tivesse ocorrido com 
uma criança (das muitas que 
diariamente transitam pelo 
local), sem dúvida, a situa
ção seria muito mais grave. 
Guardadas as devidas propor
ções, o mundo se mobilizou 
por cerca de dois meses para 
torcer pelo resgate de 33 mi
neiros soterrados no Chile. 
O drama dos mineiros serviu 
para que autoridades e im
prensa questionassem as con
dições de vida e de trabalho 
desta categoria profissional. 
Se fosse uma criança, ao invés 
do cachorro, Lençóis, mais 
uma vez, voltaria a estampar 
o Jornal Nacional, da TV Glo
bo, só que de forma não tão 
positiva quanto foi na edição 
do JN no Ar.

Cabe questionar e espe
rar uma resposta convincen
te sobre a quem cabe as res
ponsabilidades pelo ocorri

do. Embora seja fácil culpar 
apenas os responsáveis pelo 
empreendimento, a resposta 
nunca é tão simples assim. 
É preciso lembrar, por exem
plo, que se o Skipe estivesse 
devidamente preso à coleira, 
não teria caído no buraco. Da 
mesma forma que ele correu 
pelo matagal, o cão poderia 
ter atacado alguém sem que o 
proprietário pudesse evitar.

Outro problema são as 
crianças do residencial Ate
nas que estudam no Jardim 
Caju. É função dos pais e res
ponsáveis supervisionar o ca
minho que seus filhos usam 
para chegar à escola. Se eles, 
como disseram moradores, 
usam o canteiro de obras pa
ra cortar caminho, o proce
dimento precisa ser revisto. 
Mesmo que o problema dos 
buracos seja resolvido, passar 
no meio de uma obra nunca 
é seguro para as crianças. O 
descuido pode resultar em 
acidentes graves.

Por fim, responsabilidade 
dos proprietários do empre
endimento e de quem fisca
liza esse tipo de atividade 
na cidade. Mesmo que obra 
fosse ficar apenas 24h a céu 
aberto, o que já não ocorreu, 
a sinalização deveria ter sido 
feita e a segurança providen
ciada. Cabe à prefeitura uma 
resposta mais eficiente. A to
dos fica a lição e o aprendi
zado. Até para evitar que isso 
volte a ocorrer.

A R T I G O

No meu tem po era 
diferente

Saulo Adriano

Acumulo o peso de qua
tro décadas e fico pensando, 
às vezes, se não envelheci por 
dentro mais rápido do que 
por fora. Alguns hão de con
cordar comigo que, não faz 
tanto tempo assim, a infân
cia, adolescência e juventude 
eram mais divertidas sem as 
muletas da viagem psicotró- 
pica. Ao que me lembro -  e 
ainda não estou senil, mas 
continuo careta -, era possível 
brindar a vida e sonhar com 
o futuro sem que o copo, o 
sorvete ou o cigarro estives
sem recheados por algum 
alucinógeno.

Claro, havia naqueles anos 
as pessoas que se entregavam 
aos vícios do beber, do fumar 
e, às vezes, mais que isso. Mas, 
me parece, eram pessoas que 
a gente distinguia à distância 
e, por senso de respeito ao 
que diziam pais, padres e pro
fessores, mantínhamos certa 
distância de segurança. Eram 
pessoas respeitadas como se
res humanos, mas evitadas no 
círculo inocente de quem es
tava mais preocupado em ser 
jogador de futebol ou piloto 
de espaçonave do que chegar 
ao nirvana tão rápido quanto 
se queima um cigarro de ma
conha ou se consome uma 
carreira de cocaína.

P O V O

Agora, é difícil uma edição 
de jornal local em que não se 
leia uma nota sobre apreensão 
aqui e outra dúzia acolá, de 
um garoto ou garota trafican
do ou consumindo crack ou 
qualquer outro entorpecente. 
Não raro, novidades mais ne
fastas aparecem por aí.

A gente vai vivendo e 
aprendendo a conviver com 
as mudanças, próprias do cor
rer do tempo. Mas nem todas 
mudanças são boas. Difícil en
contrar alguém, em plena so
briedade, achar benéfico para 
a sociedade ver sua juventude 
se entregar a uma realidade 
paralela, que -  se em algum 
momento faz bem para men
te -, está comprovado que em 
nenhum momento faz bem 
para o corpo. Isso sem consi
derar o desastre social que o 
uso de droga representa.

Não é saudosismo, nem 
nada disso. A atualidade é 
muitas vezes melhor que os 
anos que se foram, não tenho 
dúvida disso. Como nada é 
perfeito, fica esta ressalva: 
com tanta facilidade em se 
entreter na lucidez, tem tanta 
gente querendo dar as costas 
à realidade para se entregar a 
um mundo intangível e, qua
se sempre, sem retorno. É pa
ra pensar isso.

Saulo Adriano é jornalista

POLIVALENTE
A equipe do jornal O 

ECO passou por Pederneiras 
na manhã de ontem e sur
preendeu Daniel Camargo, 
chefe de Gabinete da prefei
ta Ivana Bertolini Camari
nha (PV), regendo dezenas 
de tarefas ao mesmo tempo. 
Nesta época festiva, Camar
go acumula a função de pre
sidente da Feira das Nações 
e, nas últimas semanas, vi
veu a correria da organiza
ção da festa

VERMELHO
Na manhã de ontem, Ca

margo estava com o rosto 
vermelho, fruto da exposi
ção excessiva ao sol. De tan
to andar entre barracas da 
praça de alimentação e ter 
que se preocupar com pal
co, cadeiras, entradas, shows 
e afins, ele acabou pegando 
uma corzinha. E sem preci
sar ir à praia.

NA CONTA
O governo do Estado de 

São Paulo depositou nessa 
terça-feira R$ 226 milhões 
em repasses de ICMS para 
os 645 municípios paulistas. 
O repasse feito pela Secreta
ria da Fazenda corresponde 
ao montante arrecadado no 
período de 9 a 13 de maio. 
Os valores correspondem a 
25% da arrecadação do im
posto, que são distribuídos 
às administrações munici
pais com base na aplicação 
do Índice de Participação 
dos Municípios (IPM) defi
nido para cada cidade.

CONTANDO m o ed a s
Os municípios da região 

estão na lista de cidades be
neficiadas com os repasses. 
Para Lençóis Paulista, a Secre
taria da Fazenda repassou R$ 
14,3 milhões entre janeiro e 
maio só de ICMS. Ao todo, o 
município arrecadou R$ 19,5 
milhões em tributos.

REGIÃO
A segunda cidade em ar

recadação na região em que 
O ECO circula é Agudos. 
Contando repasses de ICMS, 
IPVA e outros tributos, o mu
nicípio recebeu R$ 15,1 mi
lhões entre janeiro e maio. A 
diferença para Lençóis é que 
o peso do ICMS em Agudos 
é maior: R$ 13,6 milhões.

m a is
Mesmo com população 

semelhante a de Agudos, 
Pederneiras tem arrecada
ção menor desses tributos. 
No mesmo período, a cida
de arrecadou R$ 11,3 mi
lhões, dos quais R$ 8,5 são 
do ICMS. Em Macatuba, o 
repasse da Fazenda estadu
al entre janeiro e maio foi 
de R$ 5,8 milhões. Desse 
montante, R$ 4,1 milhões 
são do ICMS.

v is it a
Quem deve marcar pre

sença em Lençóis na pró
xima semana é o deputado 
estadual Fernando Capez 
(PSDB). O deputado vem 
a convite do vereador Gu- 
mercindo Ticianelli Junior 
(DEM). O democrata esteve 
em São Paulo na terça-feira, 
passou pelo gabinete do 
deputado e acertou a visita. 
Para quem não se lembra, 
Capez ganhou notoriedade 
nos anos 90 pelo combate 
ao perigo das torcidas orga
nizadas em São Paulo.

REPÚDIO
Ticianelli Júnior apresen

tou na sessão de segunda- 
feira uma moção de repú
dio contra a CPFL Energia. 
A indignação do parlamen
tar se volta contra a falta de 
pontos de pagamentos de 
contas de energia. Ele afir
mou que grande parte da 
população enfrenta proble
mas por causa disso. Recen
temente, O ECO fez uma 
matéria com a dificuldade 
que o contribuinte encontra 
para pagar as contas de luz. 
É um martírio.

sem  efeito
O vereador Claude- 

mir da Rocha Mio (PR), 
o Tupã, concordou com 
o democrata, mas ressal
vou que nada adiantaria 
a moção de repúdio. Tupã 
disse que a solução seria 
a CPFL liberar novamente 
os bancos para realizar o 
recebimento. "Os comer
ciantes estão desistindo 
porque você acaba tendo 
um movimento grande 
dentro do estabelecimen
to e fica mais suscetível a 
assaltos. Os bancos já têm 
segurança reforçada para 
isso", explicou.

CONVITE
Nardeli da Silva (PV) as

sumiu mesmo a postura de 
presidente do partido. Du
rante a sessão da Câmara, o 
vereador verde disse que arti
culava a vinda de um reforço 
para o partido. "Eu não vou 
dizer o nome agora, que ele 
ficou de pensar. Mas muita 
gente vai se surpreender. É 
uma pessoa muito boa, que 
está facilmente credenciada 
para disputar cargo de pre
feito ou até compor com o 
candidato escolhido pela si
tuação", ventilou.

MEU AMIGO!
Outra anedota que está 

começando a se cristalizar 
na Câmara é a frase "Mane- 
zinho, meu amigo". A frase é 
pronunciada pelo presidente 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, toda vez 
que o tucano Manoel dos 
Santos Silva pede a palavra. 
A frase tem provocado risos 
nos vereadores e no público 
das últimas sessões.

NOVO AMIGO
Vale lembrar, Manezinho 

e Juruna foram os pivôs da 
disputa pela presidência da 
Câmara, vencida pelo pete- 
bista, na época apoiado pelo 
então presidente e tucano Is
mael de Assis Carlos, o For- 
migão. A disputa contou com 
vários capítulos, inclusive en
volvendo a Justiça, que man
dou realizar nova eleição.

parabéns
Na sessão de segunda- 

feira 16, após assumir os 
microfones, Manezinho pa
rabenizou a prefeita Bel Lo- 
renzetti pela creche Maria 
Inês Crepaldi e pela quadra 
poliesportiva Jeraldo José 
de Souza, no Jardim Maria 
Luiza. A creche é a primeira 
a funcionar no período da 
noite, promessa de campa
nha da prefeita.

LEMBRETE
Ao final do discurso, 

Manezinho se rendeu à li
derança do diretor do Saae 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos) e ex-prefeito Jo
sé Antonio Marise (PSDB). 
Manezinho lembrou que foi 
durante a gestão Marise que 
as obras foram conquistadas 
e iniciadas.
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"Eu prefiro o inverno 
porque, no meu caso, me 
dá mais disposição do 
que no verão. O único 
problema é acordar 
cedo."

Eloize Rodrigues,
telemarketing

"Eu gosto mais do 
inverno porque é melhor 
para dormir, é mais 
aconchegante. O único 
problema é que dá mais 
fome."
Fabiana Correa, secretária

"Eu gosto mais do 
inverno porque acho que 
todo mundo fica mais 
elegante nesta estação."

Izabela Biagio, estudante

Quando das alterações no sistema de trânsito no Centro, no segundo semestre do ano passado, foi aler
tado aos responsáveis que informar exaustivamente o motorista e o pedestre era um ponto fundamental. 
Seis meses depois, informação continua sendo necessária. Não fosse isso, as faixas chamando a atenção 
para os pontos de acidente não seriam tão indispensáveis.

f r a s e

"A EFA C  
gosta de 
transformar. 
Isso faz parte 
da nossa 
história. 
Muitos alunos 
chegaram 
aqui com a
estima em 
baixa e saíram 
daqui muito 
diferentes."

Marta Rocha, empresária e 
proprietária da EFAC - Formação 

Profissional da Beleza

P A R A  p e n s a r

"Nunca perca a fé  
na humanidade, 
pois ela é como 
um oceano. Só 
porque existem 
algumas gotas de 
água suja nele, 
não quer dizer 
que ele esteja sujo 
por completo."

Mahatma Ghandi

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


B AI RR O S
Vitor Godinho/O ECO

Caminho perigoso
Cachorro cai em buraco de 18 metros no Residencial Grajaú; sem 

proteção e isolamento, local é usado como passagem por crianças

V itor Godinho

A falta de proteção em uma 
obra para instalação de caixa 
d'água no residencial Grajaú 
quase tirou a vida do poodle 
Skipe. O cão caminhava on
tem pela manhã por um terre
no entre os bairros residencial 
Atenas e Grajaú, quando caiu 
em um dos seis buracos com 
18 metros de profundidade. A 
profundidade da perfuração 
equivale a um prédio de seis 
andares. O Corpo de Bombei
ros foi até o local e conseguiu 
resgatar o animal por volta das 
10h30. Moradores disseram 
que o terreno é usado diaria
mente por crianças do resi
dencial Atenas a caminho da 
escola no Jardim do Caju.

Segundo o médico Sérgio 
Marun, proprietário do lotea- 
mento, a obra (seis buracos) 
foi realizada na terça-feira 17 e 
servirá de base estrutural para 
a construção de uma caixa de 
água para servir aos moradores 
do novo bairro. O médico re
conheceu que houve falha no 
isolamento do local. "A obra 
foi perfurada ontem (terça- 
feira) e a empresa responsável 
deveria ter feito o isolamento 
ou tapado os buracos de algum 
modo", declarou. Marun afir
mou que o problema seria re-

Resgate de cão 
em ociona moradores

Percival Lourenço dos 
Santos, morador da região 
e proprietário do cão poo- 
dle que caiu no buraco com 
18 metros de profundida
de, se emocionou ao reaver 
seu animal de estimação. A 
equipe do Corpo de Bom
beiros, formada pelo sar
gento Sabatini, cabo Berga- 
masco e cabo Gerson, usou 
um laço de captura para 
içar Skipe à superfície.

"Nós tivemos muita di
ficuldade para trazer o ani
mal, porque é um buraco 
muito fundo, com cerca de

solvido o mais rápido possível, 
para evitar outros problemas.

Já o responsável técnico da 
obra, Carlos Akyo, contradisse 
o proprietário do loteamento 
e afirmou que não há proble
mas com a obra. "O local foi 
perfurado ontem (terça-feira) 
e seria tapado hoje (quarta- 
feira). Nós isolamos, sim, o 
local, com terra. A obra está 
dentro do que é exigido pela

18 metros de profundida
de. Depois de tentar vários 
objetos, nossa última tenta
tiva foi o laço de captura e, 
graças a Deus, tivemos su
cesso", explicou o sargento 
Sabatini.

Ao avaliar as condições 
de segurança no local da 
obra, Sabatini disse que 
a área precisa ser isolada. 
Segundo ele, se ao invés 
de um cachorro fosse uma 
criança dentro do buraco, 
a situação seria ainda mais 
grave e o resgate seria mais 
complexo.

engenharia", justificou.
Akyo também afirmou que 

o buraco não tem 18 metros 
de profundidade, como foi in
formado pelo Corpo de Bom
beiros. Segundo ele, a propor
ção é de 13 metros de profun
didade por 30 centímetros 
de diâmetro. Na avaliação do 
responsável técnico pela obra, 
o buraco não representa risco 
para crianças ou adultos.

Bombeiros durante resgate de cãozinho Skipe, que caiu em buraco no Jardim Grajaú, ontem

versão  o fic ia l
O diretor de Obras da pre

feitura de Lençóis Paulista, 
engenheiro Antonio da Silvei
ra Correa, descartou negligên
cia na fiscalização do projeto 
ou da obra. "A fiscalização da 
prefeitura realiza visitas cons
tantes nas obras do loteamen- 
to. Tanto que nós já tínhamos 
sugerido algumas mudanças 
em outras partes da obra e

sempre fomos atendidos. Pe
lo que a gente soube, essas 
perfurações ocorreram no dia 
de ontem (terça-feira) e não 
houve tempo para nossos 
fiscais constatarem o proble
ma", explicou.

Mesmo assim, Silveira in
formou que a empresa res
ponsável já foi notificada. 
"Nós já realizamos a noti
ficação para que ela resolva

esse problema. É inadmissí
vel que seis buracos com 18 
metros de profundidade não 
sejam isolados ou cercados de 
algum modo", alertou. O di
retor informou também que, 
caso a empresa responsável 
não cumpra a determinação 
em 24h, a prefeitura executará 
o serviço preventivamente e 
depois cobrará as despesas do 
proprietário do loteamento.

S O C I AL

Morador da Nova Lençóis 
cobra transporte para filho

A falta de transporte escolar 
para o filho incomoda o lençen- 
se Givaldo dos Santos. Ele mora 
no Jardim das Nações e o meni
no de 10 anos estuda no Centro 
Educativo Terezinha dos Santos, 
na Vila Cruzeiro. Segundo ele, 
todos os dias é um sacrifício pa
ra frequentar as aulas.

Santos diz que procurou 
transporte escolar, passe escolar 
e perua particular, mas não en
controu solução. "Ele gosta de 
frequentar o Centro Educativo, 
mas fica difícil para a gente levar. 
Ele tem 10 anos e me preocupa 
ele subir a pé, sozinho. Procurei 
a Diretoria de Educação e eles 
disseram que não podem rea
lizar esse transporte. Procurei a 
assistência para saber do passe 
escolar, mas me falaram que só 
vale para escola", explicou.

Funcionária da Diretoria de 
Educação, Adriana Aparecida 
Silveira Onório confirmou que

a perua escolar, por lei, só trans
porta alunos da área rural ou 
com deficiência física. Adriana 
informou que, apesar do nome, 
os Centros Educativos perten
cem à área de Assistência Social.

A diretora de Assistência So
cial de Lençóis Paulista, Elisabe- 
th Ortado Atanásio, confirmou 
que não há programa de trans
porte para crianças que estudam 
nos Centros Educativos. "Eu 
consigo contratar ônibus para 
fazer o transporte em casos espe
ciais, quando eles precisam fazer 
alguma viagem, por exemplo. 
Mas não existe transporte regu
lar para os centros", explicou.

A diretoria Elisabeth afirmou 
que sua pasta não tem destina- 
ção orçamentária para transpor
tar escolares. Com relação ao 
passe escolar, Ela informou que 
o desconto só é válido para as 
escolas regulares de ensino do 
município. (VG)

Fundo municipal deve gastar R$ 200 mil este ano para tratar dependentes
O Fundo Municipal da 

Criança e do Adolescente de 
Lençóis Paulista deve gastar 
R$ 200 mil até o final do 
ano para tratar dependentes 
químicos, anunciou ontem 
a advogada Telma Gutier- 
res, presidente do Conselho 
local da Criança e do Ado
lescente. Ela revelou que, até 
abril, já haviam sido empe
nhados pela Prefeitura R$ 
115 mil para custear o trata
mento de 17 adolescentes, 
com custo médio de R$ 1,2 
mil por mês.

De acordo com ela, é 
cada vez mais necessário 
uma ação preventiva com 
as crianças e de combate às 
drogas entre os jovens co
mo estratégia para evitar o 
empenho de recursos que 
poderiam ser investidos em 
outros programas.

A advogada revelou que,

Arquivo:Cristiano Paccola/O ECO

somente nesses primeiros qua
tro meses de 2011, dos 170 
atendimentos do Serviço So
cial do Fórum, 24% (41 casos) 
são de jovens envolvidos com 
substâncias psicoativas.

A advogada também acu
mula o cargo de presidente da 
Casa Abrigo Amorada e falou 
sobre a data especial de ontem, 
18 de maio, Dia Nacional de 
Prevenção do Abuso Infantil. 
Telma incentivou as pessoas a 
denunciarem esse tipo de crime 
ao Conselho Tutelar. Ela con
tou que a casa abrigo já prestou 
25 atendimentos entre janeiro e 
abril, sendo 10 abrigamentos de 
crianças, quatro adolescentes, 
três mulheres e dois casos de 
abuso sexual contra crianças.

Telma Gutierrez: pessoas 
devem denunciar sempre 
os casos de abuso sexual

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação 
Pregão n° 067/2011 

Processo n° 106/2011 
Objeto: Registro de preços para 
contratação de exames de ultras- 
sonografia. Tipo: Menor preço 
Recebimento das propostas e 
sessão de lances: 31 de maio de 
2011 às 10:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  
Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 
18 de maio de 2011. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação 
Pregão n° 068/2011 

Processo n° 107/2011 
Objeto: Registro de preços para 
aquisição de conjuntos escolares. 
Tipo: Menor preço. Recebimen
to das propostas: 01 de junho de 
2011 às 10:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  
Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 
18 de maio de 2011. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 
19 de maio de 2011. Na página A3.

Valor da publicação R$ 24,31.
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A  escola

Rodrigo Cintra em evento promovido pela escola de beleza

Participar de ações sociais é uma das marcas registradas da 
EFAC, proposta é levar serviços de graçaO

EFAC se transforma na segunda franquia de 

beleza do Brasil; empresária Marta Rocha diz que 

qualidade do ensino faz o diferencial da escola

Conceição Giclioli Carpanezi

Com 90% da fran
quia formatada, 
a Escola EFAC, de 
Eençóis Paulista, 

se transforma na segunda 
franquia de beleza do Bra
sil. O mercado da beleza é o 
que mais cresce no país e no 
mundo. Capacitar pessoas foi 
o pulo do gato para o cresci
mento da escola, que tem a 
cara do empreendedorismo 
lençoense. Quem passa pe
la rua Sete de Setembro nota 
a mudança física no prédio 
que abriga a EFAC. A empre
sária Marta Rocha ressalta: "a 
EFAC gosta de transformar. 
Isso faz parte da nossa histó
ria. Muitos alunos chegaram 
aqui com a estima em baixa 
e saíram daqui muito diferen
tes. Com uma profissão, bem 
penteadas, maquiadas e em
pregadas. Eu sempre brinco, 
a EFAC não transforma só o 
modelo que vem buscar um 
novo corte de cabelo de gra
ça, ela transforma a vida de 
todos que estão no entorno, 
inclusive a minha".

A EFAC abriu sua primeira 
turma em fevereiro de 2004. 
Na época, Marta Rocha era 
sócia de Anieli Zonta na loja 
Anni Cosméticos. Era a sócia 
que sempre falava de uma 
escola de cabelo e manicure 
Marta lembra que relutava. 
Tudo mudou em outubro de 
2003. "Eu tive um sonho que 
me mostrou a escola funcio
nando. Foi uma revelação de 
Deus na minha vida. Eevan- 
tei e fui ver como funcionava 
uma escola que formava ca
beleireiro e manicure. Em de
zembro a escola estava pron
ta", diz a empresária, que é 
católica praticante.

Mas, para transformar uma 
escola de cabeleireiro e mani
cure em uma franquia de be
leza em sete anos foi preciso 
muito esforço. A empresária 
destaca que a qualidade no 
ensino oferecido sempre foi o 
diferencial A primeira profes
sora da EFAC trabalhou por 16 
anos no Senac de Bauru, que 
fechou seu curso. Ela trouxe

o know how, a forma de fa
zer. Marta e Anieli buscaram 
a melhor forma de implantar 
a escola em Eençóis. A socie
dade durou até meados de 
2007. Anieli ficou com a loja 
de cosméticos e Marta Rocha 
encampou a escola.

A missão, a partir dali, era 
pagar as contas, colocar a es
cola nos trilhos e buscar mais 
alunos. Os cursos eram bons, 
mas a EFAC precisava se pro
fissionalizar para se manter 
no mercado. Marta foi buscar 
alunos em toda região. A esco
la que começou com dois cur
sos (cabeleireiro e manicure) 
e com 80 alunos hoje tem 13

cursos e mais de 400 alunos. 
Isso, sem contar os cursos de 
aperfeiçoamento que são ofe
recidos o ano todo.

Marta Rocha destaca a de
dicação de Fabiana Malagi. Ela 
deixou o emprego na loja de 
cosméticos e resolveu traba
lhar na EFAC. "A Fabiana foi e 
é uma pessoa muito importan
te para o sucesso da empresa. 
Sempre se dedicou. Hoje ela 
tem um percentual da empre
sa", ressalta e diz que Fabiana 
a ajudou a realizar um sonho 
que mudou o rumo da vida 
de muitas pessoas. No total a 
FAC tem 11 funcionários, sen
do cinco professores.

Acima, fachada da 
EFAC em Lençóis 

Paulista, ao lado, a 
equipe da escola e, 
abaixo, a empresára 

Marta Rocha

Perfil técnico
Nome da empresa: EFAC- Formação Profissional da Beleza 

Fundadoras: Marta Rocha e Anieli Zonta 

Proprietária: Marta Rocha 

Ano de fundação: 2004

Serviços: cursos profissionalizantes de cabeleireiro, manicure, 
estética, depilação entre outros ligado à área da beleza

Número de funcionários: 11

Endereços: Rua Sete de Setembro, 963, Centro, Lençóis Paulista 

Fone: (14) 3264-6249

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Eogan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinícius Humberto de Castro.
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Fotos Divulgação

Formar profissionais é o desafio
Formar profissionais de 

beleza. Esse é o principal obje
tivo da EFAC -Formação Pro
fissional da Beleza. Mas não 
é só isso. A escola que forma 
cabeleireiros, manicures, depi- 
ladores e muito mais também 
ensina a seus alunos como ge
renciar seus negócios. Afinal,

não adianta só saber fazer o 
serviço bem feito. É preciso sa
ber fazer as contas para cobrar 
um preço justo e conseguir to
car o negócio adiante.

Outra preocupação de Mar
ta Rocha são as ações sociais. 
Desde que a EFAC existe, ela 
mantém uma relação muito

estreita com a comunidade. Os 
alunos vão aos asilos da região, 
creches, escolas e muitas outras 
ações realizadas por empresas, 
prefeituras e entidades para le
var um pouco de alegria para as 
pessoas. "Muita gente não tem 
nem como cortar o cabelo, as 
unhas. E este tipo de ação social

é importante por vãrias verten
tes: o aluno treina, conhece a 
dificuldade pelas quais muitas 
pessoas passam e, o mais im
portante, eles vêm o sorriso lar
go de quem não conseguia nem 
sequer cortar o cabelo. Por isso 
tudo, entendo que as ações so
ciais são primordiais", finaliza.

CONHEÇA OS CURSOS DA EFAC

Cabeleireiro

Manicure

Estética facial e corporal

»  Depilação 

»  Maquiagem 

»  Penteado

»  Design de sobrancelhas 

»  Reflexologia 

»  Massagem 

»  Aperfeiçoamentos 

»  Megahair 

»  Unha artística 

»  Gestão de salão

Franquia EFAC já 
é comercializada

Um ano. Este foi o tem
po que Marta Rocha pre
cisou para transformar a 
EEACi (Escola de Formação 
de (Cabeleireiros) na EEA(C- 
Eormação Profissional da 
Beleza. O ('.rupo Mercatta, 
queé referência na formata
ção de franquias, foi quem 
deu a assessoria necessária. 
A agência Propagare deu a 
nova cara para a escola. Fez 
o projeto grãfico e a diagra- 
mação das apostilas. Marta 
reconhece o empenho dos 
profissionais da Propaga
re, que trabalharam duro 
para trazer as novidades 
visuais. "O Logan (Caver- 
san, sócio da agência) foi 
imprescindível para a nova 
identidade visual da EFAC. 
Ele trouxe muitas novida
des e o resultado foi muito 
bom", assinala.

"Nós estamos com 90% 
da franquia pronta, mas fal
tam detalhes. É um traba
lho complexo. Tudo o que 
a escola oferecia e a forma 
como fazia isso precisou 
ser colocada no papel. Pa
ra tanto, contei com uma 
equipe de profissionais. Tu
do tem que ser muito pro
fissional", ensina a empre
endedora Marta Rocha.

A escola, localizada na 
rua Sete de Setembro esqui
na com a rua Ignãcio Ansel
mo, é a mudança que fica 
mais ã mostra. Os tijolos ã 
vista do muro, as salas ajus
tadas para os cursos, en
fim, o prédio todo passou 
por uma ampla reforma 
arquitetônica desenhada 
por profissionais, um en
genheiro e uma arquiteta, 
que só fazem trabalho para 
franquias. Além da beleza, 
que pode ser vista sob vã- 
rios ângulos, a escola ga
nhou acessibilidade total e 
ampliou o espaço para as

salas de aula. 1 loje, a EEA(i 
tem uma sala para o curso 
de cabelo com 20 banca
das, sala de manicure com 
20 mesas e sala de estética 
com 10 macas. Além da sala 
de aulas teóricas, com direi
to a kit multimídia, proje
tor e outras tecnologias que 
facilitam o aprendizado.

Na parte pedagógica, 
as apostilas foram total
mente reformuladas. Além 
do conteúdo técnico de 
primeira qualidade e mar
ca registrada da escola, as 
apostilas ganharam um 
novo visual, a didãtica teve 
mais espaço. Profissionais 
da ãrea reescreveram todo 
o material apostilado. Sim
ples e objetivo, o material 
tem como meta profissio
nalizar pessoas. E isso fica 
abrangente, porque a lin
guagem proporciona esta 
profissionalização para 
quem tem apenas o ensino 
fundamental incompleto, 
a antiga quarta-série, como 
para profissionais de outras 
ãreas que queiram agregar 
algum serviço ãquilo que 
jã fazem. Todo material é 
ilustrado e colorido.

Os manuais de gestão 
também foram desenvol
vidos, tudo com base na 
forma como a EFAC e seus 
profissionais trabalham. 
Marta Rocha explica que 
a franquia oferece o ma
nual do professor e tam
bém o manual de gestão. 
"Eu quero que a pessoa 
que compre uma franquia 
tenha sucesso e ajude a 
transformar a vida das pes
soas. Uma profissão é o di
visor de ãguas na vida de 
qualquer um. É isso que a 
EFAC não pode perder, in
dependente se a franquia 
vai estar em São Paulo ou 
no Parã', enfatiza.
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Quase culpados
Embora admita indícios de cartelização de mercado, juiz 

não vê provas suficientes e inocenta donos de postos de 

combustíveis; promotor recorre ao TJ

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  O ECO

O juiz de direito substituto 
Ricardo Venturini Brosco ino
centou os seis donos de postos 
de Lençóis Paulista denuncia
dos por formação de cartel 
nos preços dos combustíveis. 
A denúncia partiu do Ministé
rio Público em 2007, que en
xergou combinação dos em
presários na hora de definir os 
preços dos produtos comer
cializados na cidade.

No despacho recebido pelo 
Ministério Público na terça- 
feira 17, o juiz reconheceu que 
são fortes os indícios de com
binação de preços, mas consi
derou que não há prova mate
rial - como reuniões, ligações 
telefônicas ou e-mails - que 
provem a negociação de preço. 
O promotor de Justiça de Len
çóis Paulista, Henrique Ribeiro 
Varonez, recorreu da decisão 
junto ao Tribunal de Justiça.

No despacho a que e repor
tagem de O ECO teve acesso, 
Brosco relata que "apesar de 
reconhecer serem fortíssimos 
os indícios de provas no senti
do de ajuste e aliança visando 
à fixação de ajuste de preços 
de venda de gasolina, bem 
como a discriminação desses 
preços com fim de eliminar 
ainda que parcialmente a con
corrência, não se convenceu 
dos mesmos".

Em outro parágrafo, o juiz 
relata que a ação "deixa evi
denciado que a existência do 
delito aqui seria necessária a 
existência de acordos expres
sos estabelecendo a concor
dância dos concorrentes tendo 
por objetivo a uniformização 
de um ou de vários elemen
tos concorrenciais em jogo de 
mercado. Nesses casos, os con
correntes estabelecem contato 
efetivo por meio de reuniões, 
telefonemas, meios eletrôni
cos ou qualquer outra forma

Sem prova material, 
postos de combustíveis são 
inocentados em primeira 
instância do crime de cartel

visando combinar entre eles, 
esta ou aquela variável relativa 
às suas atividades, o que não 
restou provado", relatou.

APELAÇÃO
Após receber a sentença do 

juiz substituto, ainda na tarde 
de terça-feira, o promotor de 
Justiça protocolou recurso no 
Tribunal de Justiça, na Capi
tal. Varonez argumenta que 
em, uma cidade com 60 mil 
habitantes e em que os donos 
de postos se conhecem e têm 
contato, nunca vai conseguir 
apurar essa prática de crime, 
se necessitar prova física.

Na opinião dele, o crime de 
cartelização está demonstrado 
pela efetiva fixação de preço 
idêntico até nos milésimos de 
centavos por 40 dias seguidos. 
Além disso, nesse período, os 
postos compraram combustí
veis de 4 a 12 centavos de real 
a menos do que a compra ini
cial, quando decidiram fixar o 
valor em R$ 2,599 o litro de 
gasolina fornecida ao consu
midor final.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Varonez disse es

perar posição favorável do TJ 
à sua apelação. Ele lembrou 
que - quando deu início ao 
processo - os donos de postos 
tentaram, sem sucesso, obter 
habeas corpus no TJ para bar
rar a ação. "Como o recurso 
será encaminhado à mesma 
câmara que analisou o habe- 
as corpus, é possível que os 
desembargadores tenham opi
nião diferente da do magistra
do", explicou.

Entenda o caso
A denúncia de fixa

ção artificial de preço dos 
combustíveis ocorreu no 
final de 2007. No início 
de 2009, foi movida ação/ 
crime pelo promotor Hen
rique Ribeiro Varonez, 
acusando seis empresá
rios do setor de formação 
de cartel visando eliminar 
a concorrência.

As investigações da 
polícia e do Ministério 
Público concluíram que 
houve fixação artificial de 
preços, já que os postos 
fizeram compras em um 
período de 40 dias em 
2007, quando o valor da 
gasolina variou para me
nos no mínimo 4 e no 
máximo 12 centavos. Ape- 
' sar da variação no valor, 
os preços ao consumidor 
final foram mantidos em 
R$ 2,599 durante todo o 
período apurado.

Nesta semana (terça- 
feira 17), a sentença do juiz 
substituto Ricardo Ventu
rini Brosco - em primeira 
instância - inocenta os 
empresários. No mesmo 

^ ia ,  o promotor de Justiça 
autor da ação recorreu ao 
Tribunal de Justiça. A ex
pectativa é que a ação pe
nal tramite entre 3 e 4 anos 
no TJ, até o julgamento 
final do processo. Ricardo 
Venturini Brosco pronun
ciou a sentença porque en
cerrou a instrução criminal 
no período em que subs
tituiu o juiz Mário Ramos 
dos Santos, juiz titular da 
2® Vara de Justiça.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 12 de Maio a 18 de Maio

DIA 12 - EULIDES MARIA BODO 
70 anos, Lençóis Paulista.

DIA 12 - REROUDE DE CARVALHO 
RODRIGUES, 28 anos, Lençóis Paulista.

DIA 13 - DOLVINA VITAL DA 
CRUZ, 97 anos, Macatuba.

DIA 13 - TEREZA MARIA PELISSOLI 
MORELLI, 83 anos, São José dos 
Campos.

DIA 13 - PAULA VAZ, 89 anos, 
Lençóis Paulista.

DIA 13 - JOSE VIANA SOBRINHO 
60 anos, Lençóis Paulista.

DIA 14 - ZULMIRA PETRONILA 
DE JESUS BUENO, 74 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 15 - MARIA GERALDA DE 
SOUZA MELLO, 88 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 15 - DEONISIO DOS SANTOS 
55 anos, Lençóis Paulista.

DIA 16 - ANA ISABEL DE OLIVEIRA 
53 anos, Lençóis Paulista.

DIA 17 - YOLANDA LUSVARGHI 
RADICCHI, 89 anos, Lençóis Paulista.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, convoca, o 
candidato abaixo discriminado para realização de exames médicos admis- 
sionais, uma vez que após a sessão Pública para preenchimento de vaga, 
o mesmo não compareceu para realização dos exames obrigatórios. A Co
missão informa que o não comparecimento no dia, horário e local estabe
lecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga conforme 
preceitua a lei.

Edital n.°: 05/2010
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
centro.
Data: 20 de maio de 2011 
Horário: 8h30

Edital: 01/2011
Cargo: Agente de Serviços Urbanos
Local: Setor de Medicina de Trabalho, sito na Avenida Brasil, 862 -  Cen
tro.
Data: 23 de maio de 2011.
Horário: 7h45

01 -  Luiz Rodolfo Quadrado 01 -  Edson Batista Barbosa

Lençóis Paulista, 17 de maio de 2.011. Lençóis Paulista, 17 de maio de 2011.

Marcos Norabele Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de maio de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 81,30.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 05/2011 -  de 17 de maio de 2011 -  “Aprova 
o Parecer Prévio do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo relativo ao 
exercício de 2009 do Executivo Municipal.”

DECRETO LEGISLATIVO N° 06/2011 -  de 17 de maio de 2011 -  “Concede 
Título de Cidadão Lençoense ao Dr. MARCOS JEFFERSON DA SILVA.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 17 de maio de 2011.

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 17 de maio de 2011.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de maio de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 56,07.

COMUNICADO
URSO EQUIPAMENTOS PARA VEÍCULOS LTDA EPP torna público que reque
reu na CETESB a Renovação de Licença de Operação e a Licença Prévia de Insta
lação e Operação para Ampliação para atividade de FABRICAÇÃO DE PEÇAS E 
ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS.

CLUBE DE AMIGOS ORQUIDÓFILOS DE LENÇÓIS PAULISTA -  
CAOLP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital, convocamos os Associados desta sociedade Orquidófila 
para se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, que será 
realizada no próximo dia 30 de Maio de 2.011, na Sede da Legião Feminina de 
Lençóis Paulista, na Rua Joaquim Oliveira Lima n° 49, nesta cidade de Len
çóis Paulista, Estado de São Paulo, às 20,00 horas, em primeira convocação, 
com dois terços dos Associados, às 21,00 horas em segunda convocação com 
qualquer numero de Associados com direito a voto, para tratar da seguinte 
ordem do dia:

ORDEM DO DIA:
Adaptação e aprovação do Estatuto Social ao Novo Código Civil Lei n°. 
11.127 de 2.005.

Lençóis Paulista, 17 de Maio de 2.011.
Eugenio Galli 

Presidente da CAOLP

LENÇÓIS PAULISTA VARA CIVEL

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE 20 DIAS.

O MM Juiz de Direito da 1a Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista/SP, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento, expedido 
nos autos da AÇÃO DE RESCISÃO CONTRATUAL, sob o n° 1511/2005 (319.01.2005.006682-7), 
que move PETROBRÁS DISTRIBUIDORA S/A, em face de AMILI AUTO POSTO LTDA., inscrita 
no CNPJ sob o n° 00.980.487/0001-16, a fim de ver rescindido o contrato celebrado entre as 
partes, com a conseqüente condenação da ré ao pagamento da multa. Alega a Requerente ter 
firmado em 03 de dezembro de 1.996, um CONTRATO DE PROMESSA DE COMPRA E VENDA 
MERCANTIL E OUTROS PACTOS com prazo de vigência de 120 (cento e vinte) meses (de 
02/05/1997 a 01/05/2007), posteriormente aditado em 04/06/1997; Neste obrigou-se à sociedade 
empresária Requerida a adquirir mensalmente e exclusivamente os produtos comercializados pela 
Requerente em volumes certos e determinados. No entanto, a Requerida não adquiriu os produtos 
nas quantidades convencionadas, além de passar a adquirir produtos de outra(s) distribuidora(s) e 
comercializar estes utilizando-se dos equipamentos de propriedade da Requerente, que lhe foram 
cedidos em comodato para comercialização de produtos que somente por ela, Requerente, fossem 
fornecidos. Assim, atribui-se a causa o valor de R$ 18.000,00 (dezoito mil reais). Portanto, tem o 
presente à finalidade de CITAR a Requerida, para contestar a mencionada ação no prazo de 15 dias, 
sendo que, não o fazendo, serão presumidos verdadeiros os fatos alegados na inicial. E, para que 
chegue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente edital 
com prazo de 20 (vinte) dias, que será publicado e afixado no átrio do Fórum, no local de costume.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 'a' do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 161 de 10.05.2011..........Institui e nomeia a Comissão Organizadora
da 2“ Conferência Municipal de Saúde de Lençóis Paulista.
Decreto 162 de 10.05.2011..........Dispõe sobre a nomeação da Diretoria da Or
questra Municipal de Sopros ‘Maestro Agostinho Duarte Martins’.
Portaria 702 de 17.05.2011...... Cessa o afastamento concedido a Reginaldo
José de Paula, Motorista.
Portaria 703 de 18.05.2011...... Nomeia Vergilio Correa da Silva para o cargo
de Motorista Operador de Guincho.
Portaria 704 de 18.05.2011...... Nomeia Maria do Socorro da Silva Almeida
para o cargo de Monitor de Creche.
Portaria 705 de 18.05.2011...... Nomeia Rosana Gonçalo para o cargo de Agen
te de Serviços Gerais.
Portaria 706 de 18.05.2011...... Nomeia Joana Aparecida Fonseca para a fun
ção temporária de Professor de Ensino Fundamental I.

Lençóis Paulista, 18 de maio de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de maio de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 42,66.
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p e d e r n e i r a s
Cristiano Guirado/O ECO

Em comemoração
Começa hoje e vai até dom ingo a Feira das Nações; 

organizadores esperam público de 100 mil pessoas

Cristiano Guirado

Começa hoje, a partir das 
20h, a 34® edição da Feira das 
Nações, ponto alto das come
morações do aniversário de 120 
anos de Pederneiras. A abertura 
oficial do evento contará com a 
participação do cantor Henri
que Conte, que interpreta os hi
nos Nacional e de Pederneiras. 
Às 22h tem show com a cantora 
gospel Nívea Soares. Amanhã, 
às 20h, tem apresentação da 
banda UTI, seguido pelo show 
da banda Capital Inicial, às 23h. 
O sábado 21 é dia de pagode e 
Beto Moreno se apresenta a par
tir das 21h30, em preparação ao 
show do cantor Alexandre Pires, 
marcado para as 23h. No encer
ramento da festa, domingo 11,

acontece o tradicional almoço 
das barracas típicas. As atrações 
são os shows da dupla Erick e 
Júlio e Michel Teló.

O presidente da Feira das 
Nações, Daniel Camargo, co
mentou os preparativos para 
o evento. "Acreditamos que 
amanhã (hoje), na hora do 
almoço, o recinto já deve estar 
totalmente montado e funcio
nando", afirmou. Segundo ele, 
cerca de 200 pessoas -  entre 
funcionários da prefeitura e 
equipes contratadas -  traba
lham nos bastidores para reali
zar a festa no recinto de exposi
ções José Augusto de Carvalho 
Neto. "É uma grande quanti
dade de pessoas trabalhando 
todos os dias para montar to
da a estrutura para proporcio

nar segurança e qualidade na 
nossa festa", completa.

A Feira das Nações terá pra
ça de alimentação com mais de 
30 barracas de produtos diver
sos, entre salgados e bebidas. 
Fora isso, seis barracas maiores 
trabalham na venda das co
midas típicas: Portugal, Itália, 
Brasil Minas, Brasil Sul, comi
da árabe e artesanato.

A organização do evento 
prepara um esquema especial 
de segurança para comemorar o 
aniversário de Pederneiras. Se
rão 40 policiais militares -  com 
apoio da cavalaria -, 25 homens 
da Defesa Civil e 110 seguranças 
particulares. Na entrada, o pú
blico passará por revista pessoal 
e detector de metais.

O trânsito também teve aten

Equipes trabalham para finalizar a montagem do recinto para Feira das Nações

ção especial. "Nossa intenção é 
minimizar o impacto nas ave
nidas principais. As três entra
das da cidade serão sinalizadas 
para encaminhar o visitante ao 
recinto", explica Camargo. "Te
remos uma equipe trabalhando 
só com o trânsito para facilitar 
o escoamento, guiar as pessoas

e criar alternativas para evitar 
congestionamentos. Temos tu
do planejado", completa.

serviço
A entrada da Feira das Na

ções é gratuita. Os camarotes 
já estão esgotados, mas ainda 
podem ser encontrados lugares

na Área Vip, comercializados a 
R$ 25 pela Associação Peder- 
neirense de Empreendedores 
de Turismo. Salgados a partir 
de R$ 2,50. O almoço nas bar
racas típicas custa em torno de 
R$ 25 por pessoa. A entrada no 
parque de diversões é vendida 
a R$ 10 a cada três unidades.

Inaugurações e futebol marcam agenda festiva
Prefeitura abre seleção para estagiários

Ainda como parte da 
agenda comemorativa pelo 
aniversário de Pederneiras, 
a prefeita Ivana Bertolini 
Camarinha (PV) tem uma 
série de compromissos até 
a primeira quinzena de ju
nho. O primeiro deles é no 
sábado 21, quando inaugu
ra o Campo de Futebol e 
Vestiários Carlos Alessandro 
Alves Lima -  Sandrinho e o 
Complexo Esportivo de La
zer Jeferson Ronaldo Sara- 
nholi, ambos às 10h, no Nú
cleo Prefeito Michel Neme. 
À tarde, às 14h, acontece a

inauguração das ampliações 
do Centro de Convivência 
Infantil no Bairro Cidade 
Nova, Professora Neusa 
Cardoso Felício Maturana.

Na sexta-feira 27 a prefei
ta inaugura mais duas obras: 
o CREAS (Centro de Refe
rência Especializado da As
sistência Social), às 10h, e a 
revitalização da Praça Públi
ca na Vila Paulista, às 16h.

No dia 31 de maio, 
acontece a inauguração 
da reestruturação da EMEI 
Santa Rita, às 10h. No dia 4 
de junho, acontecem mais

inaugurações: às 9h30, o 
vestiário do campo de fute
bol do Jardim Santa Lúcia, 
às 11h, o vestiário do cam
po de futebol do bairro Ma
ria Elena Pereira Bertolini.

No dia 10 de junho, às 
10h, Ivana inaugura a Praça 
da Sabesp, no Núcleo Prefei
to Michel Neme e no dia 17 
de junho, às 10h, a quadra 
da EMEF Maria Elena Perei
ra Bertolini. No 22 de junho, 
o último compromisso da 
agenda: a prefeita inaugu
ra o Mercado Municipal, às 
10h, no Centro da cidade.

c o r in t h ia n s
No dia 28 de maio, às 

17h, a Seleção de Pedernei
ras enfrenta o time Máster 
do Corinthians, formado 
por um selecionado de ex- 
craques corintianos como 
Viola, Dinei e o meia Neto, 
atualmente comentarista 
da Rede Bandeirantes. O jo
go é beneficente em prol ao 
Fundo Social de Solidarie
dade de Pederneiras e será 
realizado no Estádio Antô
nio Ruiz Romero. A entrada 
será um agasalho ou cober
tor usado, em bom estado.

A Prefeitura de Pedernei
ras está com inscrições aber
tas - até dia 27 deste mês - pa
ra 17 áreas de estágio de es
tudantes de nível superior. O 
processo seletivo preencherá 
o cadastro de reserva e vale 
por um ano. A prova será no 
dia 5 de junho, às 9h.

"A Prefeitura, todos os anos, 
contrata dezenas de estagiários 
que trabalham cada um na sua 
área, trocando experiências, 
trazendo novas ideias e apli
cando o que aprendem na uni
versidade", diz a prefeita Ivana 
Bertolini Camarinha (PV).

As inscrições, gratuitas, e po
dem ser feitas no Departamento 
de Educação (sala do Acessa São

Paulo, na Rua Santos Dumont, 
O-40). Entre as áreas dispo
níveis estão administração de 
empresas, logística, arquitetura, 
ciências biológicas e biologia, 
ciências computação, análises 
sistemas e tecnologia da infor
mática, direito, enfermagem, 
engenharia civil, educação artís
tica, educação física, farmácia, fi
sioterapia, nutrição, pedagogia, 
propaganda e marketing, psico
logia, serviço social e turismo.

Os classificados irão compor 
o cadastro de reserva e não serão, 
necessariamente, chamados de 
imediato. Quem assumir a vaga 
terá carga de trabalho de 30 ho
ras semanais, remunerado com 
bolsa auxílio de R$ 584,56.



fiafUUudia

LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS

R. Geraldo Pereira de Barros, 331 
Fone: 3263-2324 - Lençóis Pta.


